

Winterthur, im Januar 2024

## Herzlichen Dank

für die überaus grosse Anteilnahme und die unzähligen Zeichen der Freundschaft und Verbundenheit, die wir beim schmerzlichen Abschied von

# Léon Michel Sauteur

erfahren durften. Wir sind überwältigt von den zahlreichen Trauerkarten und den grosszügigen Spenden.

Einen besonderen Dank gilt dem Seniorenzentrum Wiesengrund für die liebevolle Betreuung. Wir danken Herrn Pfarrer Roland Peter, er hat die Trauerfeier sehr persönlich und würdevoll gestaltet. Danke allen, die Léon auf seinem letzten Weg begleitet haben.

Die Trauerfamilie